
今回は１組から２名紹介

しました。二人は学級委員。

クラスをしっかり引っぱっ

ていきたいという決意が感

じられます。また、二人に

共通しているのが学習で

す。自分で工夫して取り組

む決意をしています。

今年２年生で目指したい

学習に対する姿勢がここに

あります。１年生の時は学

習習慣を身につけることで

したが、２年生では目的

意識を持って主体的に学
習に取り組めるようにし
てほしいと願っています。

やらされる学習からの脱

皮です。２人の決意には、

自分のために、どのように

取り組むかがしっかり伝わ

ってきます。３年になって

からあわてても間に合いま

自分たちでどんどん進めた学級スローガン・目標作りの話し合いの様子です。 せん。
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２年生になって
１組 嶋貫 湧

僕の2年生になって頑張りたいことは学習だ。理由は、去年のテストを見るとあまりよい結果

ではなかったので、今年は家での学習方法を工夫したり、ノートのまとめ方を変えて成績を上

げていきたい。

次に、今年からは新人戦などもあるので、しっかりとした態度で、目標を持って部活動をして

いきたい。 また学校生活でも、あいさつを中心に１年生のお手本になるような行動をしていき

たいと思う。そして、今年も学級委員を任せて頂いたので、しっかりとクラスをまとめられるよう

に、生活態度から見直し、より良いクラス作りができるように、考えながら行動したり発言したりし

ていきたい。

これまでのいろいろな経験を活かして、積極的に行動していき、この１年でたくさん成長して

いきたいと思う。
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ま
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。
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取
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。
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三
つ
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だ
。
私
は
み
ん
な
に
期
待
し
て
も
ら
い
挑
戦
し
て
い
る
。
そ

の
分
、
み
ん
な
が
明
る
く
笑
顔
が
絶
え
な
い
ク
ラ
ス
、
ま
た
授
業
は
集
中
し
積
極

的
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る
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ラ
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で
き
る
よ
う
、
ア
イ
デ
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を
出
し
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み
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や
っ
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を
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た
い
。
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。
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と
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豊
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り

た
い
。

あ・・・あいさつは自分からする
り・・・リーダーとして責任を持つ
が・・・学習に集中する
と・・・友達を大切にする
う・・・歌声が響く学年

学年自治会が原案を考え、今日の学年集会で承認された学年スローガンです。とって

も素敵なスローガンだと思います。「ありがとう」の言葉が飛び交うところには温かい

空気が漂います。きっと昨年１年間で積み上げた温かさが、さらに膨らんでくれると思

っています。それだけでも素敵なのに、子ども達はそれぞれに意味を持たせてくれまし

た。学習、生活両面を上手に取り込んでいます。さらに伝統活動の歌声も･･･。

り については、１年生のリーダーという意味なのかなと思っていたら、学年の中で

も委員会や学級の係などで、みんなが何らかのリーダーになる場面がある、そうした仕

事への責任だということでした。私たち以上に深く考えていることに驚かされました。

こうした話し合いの中にも、子ども達の成長を感じることができます。お互いの力で

どこまで成長し続けるのかとても楽しみなスタートになりました。




